創業50周年のご挨拶

平素は格別のご高配を賜りまして誠に有難く厚く御礼申し上げます。

弊社は私の父が、「中小企業の皆様に何らかのお役に立ちたい」との強い思いから、昭和43年12月1日に、大阪市住吉区の自宅にて藤原会計事務所を創業したのが始まりでございます。その間、関与先企業様のお役に立つためには、組織化・規模化が必要であるとの思いで、ワンストップ体制構築により、名称を藤原合同会計事務所へと変更し、更に、平成15年2月3日に税理士法改正により、特別法人でございます現在の**TFE**税理士法人へと組織変更を致しております。その後、平成23年12月に、私共の経営理念でもございます「関与先企業の発展が我が心の喜び・・・」との、先代の意志を引継ぎ、理事長へ就任させていただき今日を迎えるに至っております。

これもひとえに、これ迄御交誼を戴いた全ての関与先の経営者様並びに関係者各位のお陰でございまして、衷心より感謝の念を表明する次第でございます。

誠に有難うございました。厚く御礼申し上げます。

世代交代後も、更なる規模化、各分野の専門化体制、強固な組織体制へと邁進しておりますが、色々と苦慮致しているところでございます。しかし、関与先企業様の発展なくして当法人の発展はありえません。関与先企業様の健全経営による永続的発展に寄与すべく、私共の特色でございます税理士法33条2の書面添付の更なる推進件数を拡大して参ります。お蔭様で、昨年12月に累計件数8千件を突破致しました。今後も、組織人格を錬磨し、更なる社内の教育・研修体制に取組み、関与先経営者様への助言領域の充実、拡大へ向けて実践して参る次第でございます。

また、今後は猛スピードでAIやフィンテック等により我々の会計業界・税理士の役割も変化して参ります。単なる帳面屋ではもう生き残りも困難な時代となってきております。

これからも、心新たに気を引締め職員一同、孤独な立場でもある経営者に身近な立場で寄り添い、 喜んで頂けるよう誠意と専門性とバイタリティに溢れたプロフェッショナル集団を構築していくこ とを誓い、関与先企業様の更なるご繁栄を心よりご祈願申し上げてご挨拶とさせて戴きます。

尚、時節柄のこともあり記念パーティ等の行事開催は誠に勝手乍ら自粛させて戴きました。

平成31年4月26日

Tax& Financial pro Group 〈株式会社 東亜経営総研・TFG税理士法人〉 代表 税理士 田 中 洋 子